

Document de presse - INSULA : situation & généralités

Le projet Insula, imaginé par le bureau sédunois Memento architecture, fait partie intégrante du projet Ronquoz 21, conçu par Herzog & de Meuron et Michel Desvigne Paysagiste.



Vue depuis les berges du Rhône

Ce nouveau plan urbain a pour vocation de lancer la reconversion de ce site industriel en un quartier à usages mixtes.



Vue depuis la route des Ronquos



Îlot



Le secteur possède une situation privilégiée au sein de Ronquoz 21. Au Nord, il est bordé par la route des Ronquos, l'un des axes majeurs du nouveau quartier, ainsi que par la nouvelle Chaîne des Parcs.

Appartement

Cette situation garantit sa bonne intégration au sein du quartier, et renforce sa connexion à la nouvelle place de la Gare et au centre-ville de Sion. Au Sud, sa proximité directe avec le Rhône et la nouvelle promenade des berges le rend fortement attractif.

